

Francisco recibe a Abu Mazen, en Gaza "gravísima situación humanitaria"

El encuentro entre el Papa y el presidente palestino en el Vaticano duró media hora. El drama de la Franja de Gaza en el centro de las conversaciones que siguieron en la Secretaría de Estado: se espera un alto el fuego, la liberación de los rehenes y la solución para los dos Estados de Israel y Palestina «a través del diálogo y la diplomacia».

Vatican News

En la mañana de hoy, 12 de diciembre, el Papa Francisco recibió en audiencia en Vaticano al Sr. Mahmoud Abbas, presidente del Estado de Palestina. El encuentro duró media hora, entre las 10.40 y las 11.10.

Posteriormente, el mandatario palestino se reunió con el Cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado, acompañado por Mons. Paul Richard Gallagher, secretario para las Relaciones con los Estados y las Organizaciones Internacionales.

La esperanza de un alto fuego en Gaza

"Durante las cordiales conversaciones en la Secretaría de Estado – informa una nota de la Oficina de Prensa de la Santa Sede – se hizo referencia a las buenas relaciones bilaterales, destacando la importante contribución de la Iglesia católica en la sociedad palestina, también en la asistencia a la gravísima situación humanitaria en Gaza, donde se espera que haya un alto el fuego y la liberación de todos los rehenes lo antes posible".

Diálogo y diplomacia

Asimismo, "reiterando la condena de todas las formas de terrorismo, se subrayó la importancia de alcanzar una solución de dos Estados sólo a través del diálogo y la diplomacia, garantizando que Jerusalén, protegida por un estatuto especial, pueda ser un

lugar de encuentro y amistad entre las tres grandes religiones monoteístas". Finalmente, se expresó "la esperanza de que el Jubileo de 2025 pueda traer un regreso de los peregrinos a Tierra Santa, que tanto desea la paz".

Los dones

El presidente Mahmoud Abbas obsequió al Pontífice un cuadro que representa la visita del Papa al muro de Belén durante su viaje en 2014, una pintura que representa al Pontífice con el Presidente Abu Mazen y el icono de San Porfirio, patrono de Gaza, regalo del Patriarca Teófilo.

Por su parte Francisco, donó a Abbas un bajorrelieve en bronce de una flor que nace con la inscripción "La paz es una flor frágil", volúmenes de documentos papales, el Mensaje por la Paz de este año y un libro sobre el Apartamento papal de las audiencias, curado por la Prefectura de la Casa Pontificia.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al boletín [pulsando aquí](#)

12 diciembre 2024, 14:30